



Bankhaus Lampe

Pressemitteilung

Bankhaus Lampe in Stuttgart bezieht neue Räume

Düsseldorf/Stuttgart, 23.04.2013 Heute weiht das Bankhaus Lampe in Stuttgart die neuen Räume seiner Niederlassung ein. Seit der Eröffnung des Standortes im Jahr 2007 war nach dem Wachstumskurs der ersten Jahre und der Einstellung neuer Mitarbeiter ein Umzug nötig geworden. Die neue Adresse befindet sich nun in der Büchsenstraße 28 in Stuttgart.

Wolfgang Eichert (54), Leiter der Niederlassung Stuttgart, fühlt sich mit seinem mittlerweile fünfköpfigen Team in der neuen Niederlassung wohl: „Das Gebäude besitzt eine fast einhundertjährige Bankentradition und passt somit hervorragend zu unserer Geschichte, die ja auch 160 Jahre zurückreicht. Nach der Kernsanierung finden wir hier eine gelungene Mischung aus Klassik und Moderne, die uns sehr inspiriert.“

Bei der heutigen Abendveranstaltung mit knapp 80 geladenen Gästen spricht Michael Föll, Erster Bürgermeister der Stadt, die Grußworte. Ehren-gast und Rednerin des Abends ist Rosely Schweizer, ehemalige Beiratsvorsitzende der Oetker-Gruppe.

Das Bankhaus Lampe gehört mit einem **Geschäftsvolumen** von 3,3 Milliarden Euro im Konzern zu den führenden unabhängigen und inhabergeführten Privatbanken in Deutschland mit Niederlassungen und Tochtergesellschaften in Berlin, Bielefeld, Bonn, Bremen, Dresden, Düsseldorf, Frankfurt/Main, Hamburg, München, Münster, Osnabrück, Stuttgart, London und Wien. Die Kommanditanteile werden zu 100 % von der Familie **Oetker** gehalten. Dieser Gesellschafterhintergrund gewährleistet neben Unabhängigkeit und Produktneutralität ebenso eine solide und kontinuierliche Weiterentwicklung der Bank.

Pressekontakt:

Bankhaus Lampe KG

Sandra Herzenbruch

Telefon: +49 (0)211 4952 349

Telefax: +49 (0)211 4952 153

sandra.herzenbruch@bankhaus-lampe.de